
Angebote und Infos für junge Familien in Mainz 

Du bist schwanger?  

Oder du hast kleine Kinder?  

Dann bist du hier richtig!  

Eine Schwangerschaft ist eine schöne Zeit.  

Die ersten drei Jahre mit deinem Kind sind toll.  

Aber das ist auch eine neue Aufgabe.  

Manchmal ist das schwierig.  

Vielleicht brauchst du Hilfe.  

Oder du willst mit anderen Menschen reden, die auch Kinder haben.  

Das ist okay!  

In Mainz gibt es viele Angebote für dich.  

Es gibt Cafés.  

Dort kannst du andere Eltern treffen.  

Es gibt auch Gruppen.  

Dort können die Kinder spielen.  

Es gibt auch Orte, wo du Hilfe bekommst.  

Das alles kostet nichts.  

Und du musst das nicht machen, wenn du nicht willst.  

Auf dieser Webseite zeigen wir dir, wo du diese Angebote findest. 

Du kannst auch zu uns kommen.  

Wir sind die Fachstelle Frühe Hilfen.  

Wir helfen dir.  

Du kannst uns anrufen.  

Oder du kannst uns eine Nachricht schreiben.  

Wenn du Fragen hast.  

Oder wenn du etwas sagen willst.  

Wir freuen uns, wenn du dich meldest.  

Du willst uns erreichen? 

Unsere Kontaktdaten findest du weiter unten auf der Seite.  

Wir wünschen dir und deinem Kind alles Gute!  

Deine Fachstelle Frühe Hilfen  

Zusammen mit dem Netzwerk Frühe Hilfen Mainz 

 

 

 



Infos über die Fachstelle „Frühe Hilfen, Kinderschutz und Familienbildung“ 

Die Stadt Mainz hat im Jahr 2016 eine besondere Stelle gemacht.  

Die Stelle heißt "Frühe Hilfen, Kinder-Schutz und Familien-Bildung".  

Diese Stelle macht viele Aufgaben.  

Sie denkt sich Hilfen für Familien aus.  

Und sie bringt verschiedene Hilfen zusammen. 

Sie schaut, was in Mainz schon gut für Familien ist.  

Und sie überlegt, was noch besser sein kann. 

Die Stelle macht diese Arbeit nicht alleine. 

Sie arbeitet mit vielen anderen Menschen und Gruppen zusammen.  

Alle zusammen helfen den Familien.  

Und arbeiten in verschiedenen Teilen von Mainz.  

Die Stelle ist wie eine Brücke zwischen den verschiedenen Hilfen. 

Sie sorgt dafür, dass alle gut zusammenarbeiten.  

Und dass die Angebote gut sind. 

Die Stelle gibt auch Informationen über die Hilfen.  

Sie hilft Familien, die richtige Hilfe zu finden.  

Besonders Menschen, die bald Eltern werden.  

Und Familien, die schon kleine Kinder haben.  

Die Kinder sind zwischen 0 und 3 Jahre alt.  

Jeder kann diese Informationen bekommen.  

Das ist wichtig. 

Denn so können alle Kinder in Mainz gut aufwachsen. 

 


